

Ein Walk für Jung und Alt – Jugendliche führen durch das DIMU

Im Rahmen unseres Projektseminars der 11. Jahrgangsstufe mit dem Leitfach Katholische Religionslehre haben wir uns intensiv mit Werken aus der Schausammlung des DIMU befasst. Zu vier Themen bieten wir Führungen an, die jeweils etwa 60 Minuten dauern. Sie sind herzlich zur Teilnahme eingeladen!

Um Anmeldung wird gebeten unter kunstvermittlung@dimu-freising.de

Nächstenliebe – Medizin für eine kranke Gesellschaft?!

Samstag, 15. Juni 2024, 16.00 Uhr

Unsere Gesellschaft ist krank. Neid, Hass, Egoismus... die Pest von heute! Das fehlende Gegenmittel: NÄCHSTENLIEBE. Doch ist es angesichts der Unberechenbarkeit und Komplexität unserer Welt nicht geradezu naiv, so von Nächstenliebe in der Öffentlichkeit zu reden? Schon in früheren Zeiten nahmen sich Künstler des Themas an und schufen wundervolle Werke. Genau diese werden wir in unserer Führung näherbringen.

Leid mit Lichtblick

Sonntag, 16. Juni 2024, 14.00 Uhr

In dieser Führung tauchen wir tief in die Darstellung des Leids in verschiedenen Kunstwerken unterschiedlicher Zeiten ein. Doch selbst inmitten dieses düsteren Themas entdecken wir Lichtblicke der Hoffnung, die Kraft der Menschlichkeit und des Mitgefühls. Die Kunstwerke geben Trost und Inspiration. Sie laden uns ein, nicht nur das Leid zu betrachten, sondern auch Möglichkeiten der Heilung und des Wachstums zu erkunden.

Kraft des Glaubens – heute noch relevant?!

Sonntag, 16. Juni 2024, 15.00 Uhr

Spielt der christliche Glaube im heutigen Alltag noch eine Rolle? Oder nicht? Ist er verstaubt, veraltet? Vergessen? Bei unserer Führung zeigen wir, wie sich Ausdrucksformen des Glaubens im Laufe der Jahrhunderte entwickelt haben - von alten Gemälden bis hin zu moderner und abstrakter Kunst. Auch: dass der Glaube heute immer noch eine große Rolle spielt, wenngleich nicht immer auf den ersten Blick erkennbar. Die Werke im DIMU inspirieren!

Wer bin ich? - Impulse aus dem DIMU

Sonntag, 16. Juni 2024, 16.00 Uhr

Egal ob wegen des stressigen Alltags oder wegen kleinerer oder größerer Veränderungen im Leben. Jeder, egal ob Jung oder Alt, stellt sich die Fragen: Wer bin ich eigentlich? Was macht mich aus?

Oder: Will ich so sein, wie ich bin?

Bei unserer Führung beschäftigen wir uns mit genau diesen Fragen und vielleicht findet der eine oder andere eine Antwort darauf. Und wenn nicht: Die Führung lädt ein, einfach mal innezuhalten und sich den Gedanken und Gestaltungsformen ganz unterschiedlicher Künstler zu widmen.